

お知らせ

国際経営学部秋入学式が行われました

2019年9月18日、国際経営学部に各国から13名の仲間を新たに迎えました。秋入学式の後はウェルカムパーティーを行い、在学生、教職員とも親睦を深めました。式典はすべて英語で行われました。



President's speech

Speech by a New Student

New Students

就職支援に関する協定 — 中央大学での学びを地方創生の力へ

2019年7月30日に熊本県、2019年10月8日に滋賀県と就職支援に関する協定を締結しました。

今後、熊本県、滋賀県と中央大学はUIターン就職に向けて、産業の次代を担う人材の育成及び確保を図るため、相互に連携・協力し、イベントを開催してまいります。

中央大学はこれまで、群馬県、新潟県、香川県、秋田県、栃木県、石川県、広島県、北海道、兵庫県、福岡県、鳥取県、岡山県、富山県、京都府、青森県と協定を締結し、今回の熊本県、滋賀県で、17道府県目となります。



熊本県商工観光労働部長 磯田 淳氏(左)、中央大学キャリアセンター部長 石原 耕(右)

福原 紀彦学長(左)、滋賀県 三日月大造知事(右)

理工学部創立 70周年記念行事

理工学部創立70周年の節目の年を記念して、2019年9月28日に、文京シビックセンター大ホールにて記念イベントおよび記念式典を開催し、あわせて、ホテルメトロポリタンエンドモントにて記念祝賀会を開催いたしました。



各界で活躍する理工学部卒業生による記念討論会

音楽研究会吹奏楽部による記念演奏

応援団による演奏



榎山理工学部長より式辞

多くの来賓にご列席賜りました

成澤文京区長(中右)、駐日ベナン共和国大使(中左)との記念写真に納まる福原学長(右)、榎山理工学部長(左)

会場は沢山の参加者で賑わいました

第28回中央大学ホームカミングデー

卒業生の皆さまが、大学時代の思い出を振り返り、幅広い交流を深めていただく場として、年に一度開催している中央大学ホームカミングデーを、理工学部創立70周年記念行事の翌日、2019年9月29日に後楽園キャンパスを中心とした都心エリアで開催いたしました。

初の都心開催となった今年は、理工学部卒業生の皆さまにも多くご参加いただきました。ホームカミングデーで生まれた交流の輪が、さらに大きなネットワークとなって広がることを期待しております。



ビッグ座談会

アスリート紹介 東京オリンピック・パラリンピックをめざす青春の輝き

メダリスト・パネル展示

茗荷谷の新キャンパス予定地見学会

中央大学のタベ スウィング部演奏

中央大学のタベ 福引抽選会

インターナショナル・ウィークの開催について

キャンパス全体をグローバルな学びの場とすべく開催している「インターナショナル・ウィーク」。第11回目となる今回は、「アフリカ・アジア諸国」をテーマとしてさまざまなイベントを実施します。

第11回 インターナショナル・ウィーク概要

サブサハラ・アフリカの経済成長に伴い海外からの投資が拡大し、近年有望なビジネス市場として注目されるアフリカ。一方、世界の最貧困層の半数強がサブサハラ・アフリカ地域に集中するなど、現実には多くの人々が根深い貧困に喘いでいます。また、「成長」と「貧困」に揺れるアフリカで国際支援の在り方も問われています。

インターナショナル・ウィーク期間中に行われるさまざまなイベントを通じて、アフリカの姿を一步知り、私たちにどんな関わりがあり、何ができるのか、考える機会となることを期待しています。



期間：2019年11月1日(金)～12月14日(土)

最新情報・詳細はこちら(国際センターHP)よりご確認ください



CHUOハラスメント防止啓発× Diversity Week 2019の開催について

12月6日(金)～12月14日(土)に、ハラスメント防止啓発活動とダイバーシティ推進の活動を広く学内外の皆さんに知ってもらうためのイベントを開催します。

本学は、2017年にダイバーシティ宣言を公にし、2019年からはダイバーシティ推進委員会を設置して、大学や社会における多様性の実現に向けた取り組みを始めています。今年度はメインテーマの「障害」を中心に、各種講演会、映画上映会、講習会、書籍・ポスター展示、学生団体によるステージパフォーマンスなど様々なプログラムが行われます。イベントの詳細は、本学公式 Web サイトをご覧ください。



詳細はダイバーシティ推進委員会 HP でご覧いただけます

